
Der Technische Beigeordnete Herr Witt führt in das Thema ein. Herr 
Schwindenhammer informiert den Ausschuss im Einzelnen über das geplante 
Baustellenmarketing im Zuge der Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes 
für die Altstadt. Er stellt des Weiteren die geplante Einrichtung einer Immobilien-
Standortgemeinschaft (ISG) vor. Die vorgetragene PP-Präsentation wird ins 
Ratsinfosystem eingestellt. 
 
Die Ausführungen werden vom Ausschuss zustimmend zur Kenntnis genommen. Die 
Fragen werden in der Sitzung beantwortet. Die Verwaltung stellt klar, dass keine 
Fördergelder zurückfließen müssen, wenn die Errichtung einer Immobilien-Standort-
Gemeinschaft für die Altstadt nicht zustande kommen sollte. 
 


